

Hoy, en declaraciones a los medios de comunicación

El PP anuncia que sus CCAA crearán un servicio de apoyo y asesoramiento a los miles de afectados por la ocupación

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, anuncia que, en las próximas semanas, **todas las comunidades autónomas gobernadas por el Partido Popular pondrán en funcionamiento un servicio de atención, asesoramiento jurídico y orientación a las víctimas de la ocupación**
- Informa de que el PP ha trabajado durante julio y agosto en la Ley de Medidas para el desarrollo urbano y la vivienda: un “texto reformista” que presentará al Senado en el próximo periodo de sesiones para dar respuesta a las necesidades de la vivienda en España. **“Las decisiones del Gobierno de Sánchez estrangulan el mercado de la vivienda y hay que revertir esta situación”**, apunta
- Denuncia que **“la vivienda se está convirtiendo en una situación de emergencia nacional”** y asegura que el PP seguirá proponiendo soluciones como el Plan + Vivienda presentado en abril
- Reprocha que **los mensajes sobre inmigración lanzados por Sánchez “alientan a las mafias** y provocan que cada vez haya más personas jugándose la vida en el mar”
- Exige que se declare la emergencia migratoria, que se habiliten mecanismos como la activación de Frontex, recursos humanos y técnicos para el control de las fronteras y recursos económicos para atender esta situación. **“Mientras otros países de la Unión Europea están tomando medidas decisivas, Sánchez está dando bandazos en política migratoria”**, destaca

- Indica que **el PP iniciará mañana su curso político en Cotobade defendiendo la igualdad de los españoles “frente a los privilegios que Sánchez quiere dar al separatismo”**. “No vamos a permitir que se ponga en cuestión la Constitución con un cupo separatista que pretende dar unos privilegios para avanzar en el procés y no para mejorar los servicios públicos de los catalanes”, agrega